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房屋招租
高邮市蝶园路 52-6 号楼

上二、三层对外招租（70-80平
方米），有意者请与赵小姐：
1850522288联系。

本报讯 5日下午，
服务连淮扬镇高铁高邮
段项目建设警企对接会
召开。
会议听取了连淮扬

镇高铁高邮段项目建设
基本情况和目前施工进
展情况介绍，市公安局
治安、交警、消防大队负
责人就做好项目建设期
间的车辆、消防和人口
安全管理等工作进行了
交流。
会议要求，相关部

门要充分认识连淮扬镇
高铁高邮段项目对高邮
经济社会发展的重要意
义，全力做好各项服务
保障工作；要加强沟通，
密切联系，主动与企业
方恳谈走访，对各种情

况做到胸中有数；要密切协作，积极履
职，开辟绿色通道，积极为项目建设提供
消防、人口、交通等安全生产管理服务；
要建立信息互通、情况会商、定期上门等
工作机制，形成良性互动，共同筑好“造
福路”“平安路”。胡立新 王道 王小敏
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本报讯 6日，市委人才办召开座谈会，面对面征
求市相关职能部门、三大园区和企业代表对市“十三
五”人才发展规划的意见建议，进一步提升规划编制水
平。

座谈会上，与会人员畅所欲言、各抒己见，他们紧
扣全市“十三五”发展大局，结合本部门实际，从不同层
面和角度对未来五年全市人才发展目标任务进行了分
析，就全市“十三五”人才发展规划编制工作提出具体
建议。

会议要求，各地各部门要继续修改完善市“十三
五”人才发展规划，努力谋深谋实全市“十三五”期间
各项人才工作目标任务及举措；认真谋划撰写各领域
“十三五”专项人才发展规划，努力形成上下衔接、相
互配套的人才规划体系；强化组织领导，合力推进各
项人才工作，努力开创“十三五”期间全市人才工作
新局面。

刘生华 周雷森

市“十三五”人才发展规划征求意见

本报讯 眼下，秋收秋种在我市全面展开，
“犁耕翻”耕作技术在各乡镇园区全面推广使
用。据悉，这项集成技术实践经验是市农机局去
年在自家试验示范基地探索总结出来的。日前，
市农机局副局长姜建平告诉记者，近几年市农
机局通过种田实践，做给农民看、教会农民干，
试验示范推广了 10 多种粮食生产全程农机化
的新技术、新机具，赢得了广大农民、种田大户
的普遍赞誉。

市农机局作为我市粮食生产全程农机化推
广的职能部门，长期以来致力推动我市农业机械

化更高水平。2013年，为了适应新形势下农机发
展新常态，提高农机新技术、新机具推广应用能
力，该局成立了高邮市农机示范中心，在湖西新
区毛港、邵庄和城南经济新区太丰村，流转租用
1000亩农田，建立了农机新机具、新技术推广应
用基地，并积极应用推广国内最新式的农机具、
最前沿的农机化生产新技术，通过基地试验示范
实践，做给农民看，教会农民干。

针对我市农田长期免耕作业带来土壤板结、
地力下降、病虫草害加重，秸秆全量还田遇到瓶
颈等现实问题，去年，市农机局技术人员在示范

基地，进行了犁耕深翻的技术实践，总结出了一
套有效技术操作流程，并成为我市今年秋收秋种
重点推广的集成技术。前不久，扬州市政府专门
在我市召开了秋季农机化生产现场推进会，全面
推广了犁耕翻技术。

据悉，近三年来，市农机局在基地通过种田，
进行了大田流水线育秧试验示范、高地隙植保机
试验示范、犁耕翻技术试验示范、各式撒肥机试
验示范、不同行距插秧机试验对比、侧深施肥插
秧机试验、施肥播种一体机对不同土壤含水量的
作业试验、水稻小麦生产全程作业环节不同机械
作业对比及初步形成和完善各环节技术路线、航
空植保技术应用、农机三新项目的实施等新机
具、新技术的示范应用，不断提升我粮食生产全
程机械化水平，实现了经济效益、社会效益、生态
效益“多赢”。 贾海涛 陆业斌

做给农民看 教会农民干

市农机局种田试验示范新机具新技术

本报讯 近日，我市警方破获系列入室盗窃
案件。两名男子在夜间攀爬落水管、撬防盗窗入
室实施盗窃，一个月疯狂作案 20余起。目前,两
人已被警方刑事拘留。

日前, 高邮警方接到送桥镇一户居民的报
警，其家中被盗。民警正在调查这起民宅财物失
窃案时，随即又接到数起类似报案，而且案情十
分相似。根据现场勘查，警方判断，这数起案件可
能是同一伙人所为。通过调阅监控,警方发现两

名骑黑色踏板摩托车的男子多次在深夜出现在
案发现场周围，有重大作案嫌疑。

10月 28日夜间，警方在一片出租房周边布
控蹲守，最终在后半夜将作案归来的两名嫌犯当
场抓获。人赃并获之下，两人很快交代了近一个
月来的犯罪事实。
经查，两名犯罪嫌疑人均为贵州铜仁县人，

今年 9月以来，先后窜至扬州、仪征、郭集、天山、
送桥等地，采用翻墙入院、攀爬落水管、剪防盗窗

等手段，盗窃作案 20余起，窃得财物价值总计
20余万元。两人作案前都会在民宅周围转悠寻
找目标，遇到有围墙的民宅就翻墙而入，随后剪
断防盗窗；一些窗户下方有落水管的高层房屋，
往往也会被他们选中，因为这些窗户大多通往厨
房或阳台，很多人平常没有给这些窗户上锁的习
惯，比较容易溜进室内。
警方提醒，居民应在阳台安装防盗网，靠近

落水管的窗户一定要上锁，因为只要有落水管，
即便是几层高的楼房，小偷都有可能顺着攀爬上
去。如果非要开窗，可以在窗台安装一些简易报
警器或者放些会发出声响的物品。此外，室内尽
量不要存放过多的现金和财物。

谢昇 王道 王小敏

两名贵州籍男子爬落水管盗窃，一个多月作案案值 20余万元———

警方破获农村系列入室盗窃案件

时下全市所有虾塘已干塘出虾，干塘后至自来年 5
月份为虾农用电“空闲期”。为保障这阶段和来年养虾
的用电安全，市供电公司组织人员前往全市养殖塘口，
检查维护用电设备和电线电缆，指导虾农整改安全用电
隐患。

图为龙虬供电所职工在龙虬镇龙腾村一虾塘口服
务。 林华鹏 王卫东 摄影报道

（上接一版）据了解，我市本次县乡
道机动车日通行量调查，共设 31个调查
点，辖区 14 条、共 297.068 公里县道全
部列入调查范围；17 条乡道观测里程
213.7公里，占乡道总里程的 25%。调查
采取 24小时连续观测的方法，从 10月
12日 8时开始到 13日 8时结束。调查
结果显示，我市县乡道机动车通行结构
已发生变化，其中汽车通行量占 65%以
上，成为县乡道机动车通行主体，摩托
车、拖拉机等机动车所占比例不足
35%。 潘莹 郭玉梅

新疆馄饨、回回麻辣汤、手抓饭、新疆酸
奶、烤全羊……7日上午，2015高邮旅游美
食节暨首届菱塘清真美食节开幕式上的众
多清真美食，让本地乡民以及来自四面八方
的游客连连驻足，手上提着、嘴里吃着、眼睛
张望着，唯恐和美味擦肩而过。

各类清真美食争奇斗艳
当天上午 9点 30分，记者在清真特色

产品展销区内看到，新疆馄饨、牛肉锅贴等
各色小吃一并囊括，乐坏了一大帮冒雨前来
品尝美食的食客们。
“我们这次主要为大家带来的是独具新

疆风味的馄饨、香囊、烤包子等小吃。”来自新
疆的古丽努尔一边现场捏制新疆馄饨一边告
诉记者，她很高兴能够来到菱塘回族乡参加
此次美食节，希望大家能够喜欢她的小吃。
“我要 5个”“我要 3个”菱塘回族乡宏

程清真小吃摊在现场经营清真早点，摊主李
学成一边不停忙碌，一边向记者介绍：“我做
清真小吃已经有 20年了，好多乡民都喜欢
吃。我们今天准备的有牛肉包子、牛肉水饺、
牛肉锅贴、牛肉蒸饺、素菜水饺等，其中牛肉
包子、牛肉锅贴最受欢迎。”

在清真特色产品展销区人气最旺的还

要数烤全羊摊位。“我们今天来主要是进行
展示，没打算销售。没想到刚一个早上就有
五六十个人前来咨询，都说打算买一只烤全
羊回家尝一尝。”烤全羊摊位负责人于女士
惊讶地表示。

清真宴展示区也是美食节上的亮点之
一。大咸菜烧羊肉、锡纸孜然羊排、菠萝桂
鱼、琵琶鱼、龙井水晶虾仁、五香牛腩、金牌
特色牛头、金米特色鹅丸、烤全羊、椒盐乳
鸽、新疆披萨……各式菜品看着就让人直流
口水。由于只能看不能吃，参观者纷纷拿出
手机、照相机等将美食一一拍摄下来，回去
慢慢回味。

周边游客慕名而至
记者在人群中还看到了一群身着统一

红黄相间运动服的游客，他们正在开幕式现
场拍照留念。记者上前一了解，原来是扬州
长跑协会的成员，他们这次来除了参加美食
节，还打算参观清真寺，感受一下清真饮食
文化。
“我今天是跟旅游团一起过来的，除了

下雨有点扫兴，其他的都很好。”今年已经
78岁的张奶奶告诉记者，她打算带点清真
小吃回去给家人尝一尝。来自扬州的杨阿姨

也表示：“听说菱塘回族乡举办清真美食节，
我一早就和朋友赶来了，而且我也是回族
人，作为同胞更要来支持清真美食节。”

众人齐赞“美食节搞得好”
“这次美食节，不仅是向大家推介清真

美食，也是希望借助这个平台，更好地展示
菱塘回族乡，让更多的朋友知道菱塘、了解
菱塘、来到菱塘、推介菱塘。”志愿者杨扬告
诉记者，作为志愿者，虽然要负责迎宾和发
放活动手册，但她很开心能为美食节做一些
力所能及的事。
“这次美食节办得很成功，令我最感兴

趣的要数清真宴展示，看着一道道制作精美
的清真美食，心情很愉悦。”来自扬州的姜女
士告诉记者，她和家里人决定上午参加美食
节，下午计划去清真寺游览。
“它们不仅仅是一道道美味的菜肴，其

背后还蕴含着深厚的文化内涵。”正在用相
机拍摄菜品的张先生感慨道，这次来菱塘参
加美食节，真是不虚此行。
“这次美食节，我感觉办得非常好。”菱

塘回族乡清真村 69岁的杨学兴告诉记者，
看着清真美食在不断发扬光大，作为一名回
族人，他倍感骄傲与自豪。朱根榴 夏慧

美食节上摆盛宴 清真食品飨宾朋
———2015高邮旅游美食节暨首届菱塘清真美食节开幕式侧记

本报讯 近日，记者从市国土局获悉，开发区土地
整治项目获省财政厅和省国土厅批准，共争取项目资
金 2019万元。

据悉，此次开发区土地整治项目共涉及昌农、东
墩 2 个村，土地整治规模达 8449 亩，计划新增耕地
255 亩。下一步，我市将对该土地整治项目区内的
田、水、路、林、村等进行综合整治，并建成连片高标
准基本农田。整治成功后，不仅可提升项目区内农
田水利及道路基础设施配套水平，实现农业增产增
收，而且可以进一步改善项目区内群众的生产生活
条件。 管玮玮

开发区土地整治项目获批 2019万元
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